

**Le Montpellier Hérault Rugby sera à Lunel le 24 janvier prochain. Objectif : préparer son prochain match face à la Section Paloise.**

Les rugbymen montpelliérains prendront la route le 24 janvier prochain pour venir utiliser les équipements du complexe sportif Pierre Ramadier à Lunel. Ce sera donc un entraînement délocalisé pour le MHR.

Les sportifs sont attendus dans les locaux du Club House du ROL avant de se diriger sur la pelouse où la partie physique de leur préparation qui se déroulera en public, de 10h à 11h30. Cette préparation est importante pour les Montpelliérains qui commencent à inverser la tendance : ils ont signé une belle victoire face à Toulon lors de la 12<sup>ème</sup> journée du Top 14. Si le MHR reste en fin de tableau, cette victoire lui redonne le moral et les Montpelliérains recollent un peu à ses adversaires directs et se relancent ainsi dans la bataille pour le maintien.

Cet entraînement délocalisé à Lunel sera l'occasion pour les amateurs d'ovalie de voir une séance de préparation de ces professionnels montpelliérains, de les encourager pour la suite des compétitions qui les attendent et pourquoi pas après l'entraînement, d'obtenir une dédicace. En effet, un temps de proximité est prévu après 11h30 pour permettre au public de rencontrer les joueurs. Une distribution des goodies par la MHR Solidaire est également prévue. Le public pourra même tenter sa chance avec le jeu-concours et remporter des places pour assister à la rencontre MHR-Section Paloise programmée le 27 janvier prochain !

Alors n'hésitez pas et venez nombreux !

***L'ESSENTIEL :*****Entraînement délocalisé à Lunel pour le MHR**

Mercredi 24 janvier 2024

De 10h à 11h30

Ouvert au public

Complexe sportif Pierre Ramadier

